



Monsanto propone un acuerdo de 7250 millones de dólares por el Roundup™ para abordar las reclamaciones en EE. UU

Description

(St. Louis) Monsanto ha anunciado una propuesta de acuerdo colectivo a nivel nacional en Estados Unidos destinada a resolver las reclamaciones actuales y futuras que alegan que la exposición al **herbicida Roundup™** causó linfoma no Hodgkin (LNH). La propuesta forma parte de una estrategia legal y regulatoria más amplia que también incluye una revisión judicial en curso por parte de la Corte Suprema de los Estados Unidos

El acuerdo ha sido presentado para aprobación preliminar ante el Tribunal de Circuito de la Ciudad de San Luis, Misuri, por los bufetes de abogados demandantes que representan al grupo propuesto. El acuerdo está sujeto a la aprobación del tribunal e incluye disposiciones que permiten a los miembros del grupo optar por no participar.

Estructura de financiación y disposiciones financieras

Según la propuesta, Monsanto realizaría pagos anuales decrecientes con límite máximo durante un período de hasta 21 años, con una financiación total de hasta 7.250 millones de dólares tras la aprobación judicial. La compañía afirmó que la estructura a largo plazo busca brindar previsibilidad en la gestión de los costos de litigio relacionados con demandas existentes y futuras.

Por otra parte, Monsanto ha llegado a acuerdos confidenciales para resolver ciertos casos adicionales relacionados con Roundup™ (glifosato). A principios de 2026, la compañía también resolvió ocho veredictos restantes relacionados con PCB en el Centro Educativo Sky Valley del estado de Washington y previamente resolvió casos ambientales relacionados con PCB con los estados de Illinois y Virginia Occidental, en EE. UU.

Teniendo en cuenta estas resoluciones, Bayer espera que las provisiones y pasivos por litigios aumenten de 7.800 millones de euros al 30 de septiembre de 2025 (incluidos 6.500 millones de euros relacionados con el glifosato) a 11.800 millones de euros (incluidos 9.600 millones de euros relacionados con el glifosato), sujeto a la auditoría final.

Basándose en una estimación inicial de aproximadamente 5.000 millones de euros en pagos relacionados con litigios durante 2026, Bayer prevé un flujo de caja libre negativo para el año. La compañía ha pospuesto la publicación de sus resultados financieros de 2025 y sus previsiones para 2026 al 4 de marzo para reflejar esta evolución.

La financiación inmediata para las liquidaciones y ciertos vencimientos de bonos está respaldada por una línea de crédito bancaria de 8.000 millones de dólares. Se prevé que la financiación a largo plazo consista en bonos preferentes e instrumentos que reciban crédito de capital de las agencias de calificación, sin recurrir a un aumento de capital

autorizado.

No admisión de responsabilidad

Monsanto afirmó que el acuerdo tiene como único objetivo contener el litigio y no incluye ninguna admisión de responsabilidad o irregularidad.

La empresa también señaló que las autoridades reguladoras, incluida la Agencia de Protección Ambiental de Estados Unidos y los reguladores europeos, continúan concluyendo, basándose en las evaluaciones científicas disponibles, que los herbicidas a base de glifosato se pueden usar de manera segura y no están clasificados como cancerígenos según sus evaluaciones.

Enlace a la revisión de la Corte Suprema de los Estados Unidos

La estrategia de conciliación se desarrolla en paralelo a la revisión del caso Durnell por parte de la Corte Suprema de Estados Unidos, que analiza si las demandas por omisión de advertencia a nivel estatal están precluidas por la ley federal. El acuerdo colectivo y el caso de la Corte Suprema se están tramitando como enfoques separados pero complementarios para resolver la exposición a litigios en curso.

Según la compañía, el acuerdo está estructurado para abordar reclamaciones que podrían seguir sujetas a litigio independientemente del fallo final de la Corte Suprema, mientras que la decisión judicial puede influir en apelaciones pendientes y casos futuros.

Alcance del programa de clases propuesto

El acuerdo propuesto se aplicaría a las personas que aleguen haber estado expuestas a Roundup™ antes del 17 de febrero de 2026 y que:

- Actualmente tiene un diagnóstico médico de linfoma no Hodgkin, o
- recibir dicho diagnóstico dentro de un período de 16 años a partir de la aprobación final del acuerdo.

El programa funcionaría como un marco de compensación a largo plazo administrado por un administrador de reclamaciones independiente y financiado por hasta 21 años.

Monsanto indicó que la estructura difiere de la propuesta de 2020, que tenía un período de financiación más corto e incluía disposiciones que implicaban un panel científico externo. La propuesta actual, en cambio, establece un proceso unificado de reclamaciones para los solicitantes actuales y futuros.

Proceso de aprobación y próximos pasos

El acuerdo requiere la aprobación judicial antes de su implementación. Como parte del proceso de aprobación, se notificará a los posibles miembros del grupo y se les dará la oportunidad de participar o no participar. Monsanto se reserva el derecho de rescindir el acuerdo si los niveles de no participación superan los umbrales acordados.

La compañía dijo que continuará buscando medidas legislativas, regulatorias y legales adicionales junto con el proceso de acuerdo como parte de su esfuerzo más amplio para abordar los riesgos de litigio en curso.

El Maipo/Agricultura Global

Date Created
Febrero 2026